

Carabineros y autoridades refuerzan coordinación público-privada para combatir el contrabando de cigarrillos en la región

En una reunión estratégica realizada recientemente, representantes del sector público y privado se congregaron para abordar con urgencia el creciente fenómeno del contrabando de cigarrillos, delito que no solo afecta la economía formal, sino que también representa una amenaza directa a la seguridad ciudadana. La instancia fue encabezada por la Seremi de Seguridad Pública,

quien destacó la importancia de fortalecer el trabajo interinstitucional para frenar esta actividad ilícita, que en los últimos meses ha mostrado un preocupante aumento en la región. Carabineros de Chile, por su parte, expuso los resultados de sus más recientes procedimientos y operativos focalizados, reafirmando su compromiso con la fiscalización permanente y la

persecución penal de quienes participan en estas redes delictuales. El encuentro permitió generar un diagnóstico conjunto sobre los puntos críticos donde se concentra la comercialización ilegal, además de establecer nuevas líneas de acción que contemplan tanto la prevención como la persecución del delito, incluyendo el intercambio de información con actores privados,

como empresas tabacaleras y cámaras de comercio. “Combatir el contrabando requiere una estrategia transversal, que una esfuerzos públicos y privados para atacar la cadena completa del delito: desde el ingreso por pasos no habilitados hasta su distribución en el comercio informal”,

señaló la autoridad regional. Se espera que esta mesa de trabajo tenga continuidad en el tiempo, avanzando hacia un plan regional articulado que enfrente este fenómeno con decisión y coordinación, en beneficio de la seguridad, el comercio legal y el respeto por el Estado de Derecho.

